

## Reubicación contenedores de residuos en COVARESA



El tramo de la acera izquierda del final de la Calle Pío Baroja, a la altura de plaza Torrente Ballester, tiene un ancho de 7 metros, con una línea de árboles en el centro, que deja libre de todo tipo de uso, incluido el peatonal, la mitad de acera próxima a la calzada de vehículos.

Se propone realizar un rebaje del nivel de acera de longitud suficiente para reubicar los 5 ó 6 contenedores de residuos urbanos situados actualmente en 3 plazas de aparcamiento frente al Colegio de Educación Especial de Autismo de calle Ignacio Serrano.

La nueva ubicación propuesta está a tan solo 30 metros de la actual, y era la ubicación que tenían los contenedores desde hace 20 años hasta su desplazamiento durante las obras del año 2019 en la zona, pero sin el rebaje de acera.

El tipo de rebaje de acera propuesto ha sido ya ejecutado en otros puntos de barrio, donde el ancho de acera lo permite por sus grandes dimensiones, por ejemplo: 2 zonas de Calle Antonio Machado y 2 de Miguel de Unamuno, dando al punto de residuos: la posibilidad de limpiezas y desinfecciones intensivas de la ubicación sin daños a vehículos, el acceso fácil de camiones, una identificación clara, diferenciada del resto de mobiliario urbano, y sin anular plazas de aparcamiento urbanizadas originalmente para vehículos y no para contenedores.

Valladolid enero 2021